



(主 題)  
**共 育『共に育つ』**

(キャッチフレーズ)  
**ていねっていいね**  
～手稲と育む ていねっ子～

【ごあいさつ】



札幌市手稲区PTA連合会 会長 川又 苗穂美

令和4年度も会長を務めさせていただくことになりました、川又 苗穂美です。札幌市手稲区PTA連合会会員の皆様には、日頃より本会の活動にご尽力を賜り誠にありがとうございます。

今年度は、3年ぶりに定期総会を開くことができました。短い時間ではありましたが、各単位PTAの皆様と会って交流することができ、温かい雰囲気の中、滞りなく終わることができました。昨年度の活動も、皆様のご協力のおかげで、無事に行うことができましたこと、感謝申し上げます。中でも「親子で見つけた！私の手稲」や、交通安全標語コンクールなど、たくさんのご協力をいただきありがとうございました。新しい生活様式が定着してきたことで、少しずつ活動の場も増えていく兆しが見えてきたと思います。まだ不安な状況ではありますが、今年度も、保護者同士の繋がりや、学校、地域の皆さまとの関わりを絶やさぬよう、できる事を見つけ、子どもたちと一緒に時代の変化に合わせて楽しく参加できる活動を計画していきたいと思ひます。引き続き、ご理解と、ご協力をよろしくお願ひいたします。

## インフォメーション

各校より周年行事のご報告をいただきました。おめでとうございます！

### 「札幌市立新陵中学校 開校30周年」令和3年11月1日(月)

札幌市立新陵中学校開校30周年の節目にあたり、記念誌を作成し地域の方々や関係者に配布しました。この記念誌は、平成24年から現在までの本校の歩みを中心に、編集し作成しました。

昨年来、新型コロナウイルス感染症の影響で緊急事態宣言などが発出され、学校行事については一部中止をしたり、規模を縮小したり、また日程を変更するなど様々な苦労がありました。現在も、感染症対策を継続し、様々な制限がある中で学校生活を送っています。しかしその中でも、Chromebook など ICT 機器を利用し活動する生徒の姿や、今できることを見つけ工夫して活動し成長していく生徒の様子に、新陵中学校生徒のたくましさを感じることができました。

これからも、本校が開校以来の校風や伝統を守りつつ、時代の変化に柔軟に対応し、コロナ禍に負けず、地域に愛され信頼される学校となりますよう教職員一同努力してまいります。

### 札幌市立手稲北小学校「130周年を祝う会」挙行

5月12日(木)、本校で「130周年をお祝いする会」を開催しました。PTA会長の青地知也様、同窓会会長の松森剛様のご参加をいただき、全校児童と教職員みなでお祝いをしました。

青地様は子どもたちに、「夢は自分で描くもの。自分の夢に向かって大きく羽ばたいてほしい。」というメッセージを送られました。松森様からは、かつては4つの地域がそれぞれチームをつくり、大人も子どもも参加して夢中になって競い合う運動会があったことを伺いました。また、スライドと児童代表のナレーションから、130年の歴史の中で、学校の名前や場所が変わってきたことや何度も増築を繰り返して現在の手稲北小学校となったことを知りました。

130年という節目に、偶然にも在籍していた児童のみなさん、私たち教職員、そしていつも見守ってくださっている家庭地域の皆様たちが、この学校で今を共に過ごしている事実は、大げさに言えば運命とも言えます。みんなが出会ったこの手稲北小学校の主演は子どもたち。これまでもそうであったように、この子どもたちがすくすくと育ち力を蓄え、やがて社会を担う存在となっていきます。130周年を祝うとともに、子どもたちの成長を支え、子どもたちの未来に夢を馳せ、手稲北小学校は進んで参ります。

### 札幌市立星置東小学校「祝開校30周年」

星置東小学校は今年度開校30周年を迎えます。新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から式典等は行いませんが、節目の年に、この学校に在籍していたことが記憶に残る事業を行おうと計画しています。その一つとして、公益財団法人パナソニック教育財団の特別研究指定校として、ICT を効果的に活用した「文字学習」の研究を2年に渡って推進していきます。子どもたち一人一人が未来の作り手となるために必要な能力を備える教育を実現したいと考えています。また、PTAプロのシンガーソングライターの力をお借りし、子どもたちの夢と希望をいっぱいつめた「うた」をつくります。開校記念日の11月1日に学校ホームページで公開する予定です。開校30周年を迎える今年、個性を尊重しつつ、支えあい、高めあい、競いあえる子どもたちが学ぶ学校、豊かな「星づくり」を始めます。

手稲区P連からも、式典や祝う会の実施の有無に関わらず、お祝い金と祝辞を贈呈させていただきます。

**交通安全標語コンクールへのご応募をお願いします！**

手稲区P連が中心となり、札幌市PTA共済会の子どもへの安全啓発事業『交通安全標語コンクール』を進めます。手稲区内の小中学生から応募して頂いた「交通安全標語」の最優秀作品が区内に配付される交通安全旗にプリントされます。今年の標語は、昨年度の新陵東小6年生「右左 命を守る 二秒間」でした。各校では、この標語のついた交通安全旗がなびいていると思います。また、入賞すると図書カードの副賞も贈呈されます。

夏休み中のひと時、親子で一緒に考える機会を作ってみてはいかがでしょうか？この活動を通じて、交通安全への意識を高める取り組みになるよう、ご理解とご協力をお願い致します。素敵な標語のご応募をお待ちしております。



令和4年度 札幌市手稲区PTA連合会役員・各委員会委員の紹介

会 長	川又 苗穂美(星置中PTA会長)
副 会 長	森脇 由佳(稲陵中PTA会長) 佐々木 勇人(稲積小PTA副会長)
	加藤 剛(手稲西小PTA会長) 村形 亜佐美(稲穂中PTA副会長)
	木村 大輔(手稲北小校長) 尾崎 英弥(前田中校長)
監 事	佐々木 美穂(前田小PTA会長) 山崎 しのぶ(新陵東小PTA副会長)
理 事	山本 紗和香(前田北小・中PTA副会長)
	牛島 幸子(手稲西中PTA副会長) 細川 和彦(手稲山口小PTA会長)
事務局長	梶田 邦昭(札幌市手稲区PTA連合会)

～よろしくお祈りします～



新メンバー紹介



手稲区中学校  
校長会

尾崎 英弥



手稲西中学校

牛島 幸子



手稲山口小学校

細川 和彦

少しでも中学校の情報を共有し、手稲区の児童・生徒が伸び伸び生活できるよう尽力したいです。

助けて頂いてばかりですが、皆さんと楽しく子どもたちと一緒に成長できたら良いなと思います。

広報誌に限らず単Pの活動に役立つ情報発信に努めたいと思います。

総務委員会

親子ふれあい事業「親子で見つけた！私の手稲」(案内配布7月中)と単P事務局交流会(10月13日)の企画と運営をします。楽しく交流していきましょう。

- 委員長 山本 紗和香(前田北小・中)
- 廣田 愛(稲穂小) 山崎 しのぶ(新陵東小)
- 長尾 京子(手稲鉄北小) 小坂 良枝(富丘小)
- 柿原 史恵(前田小) 中田 恵美(稲積中)
- 増山 佐恵子(手稲中) 中山 裕子(前田中)
- 区P連担当副会長 森脇 由佳(稲陵中)

研修委員会

今年度は、初の試みです。11月10日の「事務局で役立つパソコン講座」(Google サービスの活用)の企画運営をします。

- 委員長 牛島 幸子(手稲西中)
- 渡部 真里(手稲中央幼) 星野 繭華(新発寒小)
- 嘉指 華世(手稲北小) 吉田 夏絵(手稲西小)
- 盛 亜佐美(西宮の沢小) 下地 圭子(前田北小)
- 三浦 晴子(稲穂中) 西田 美樹(手稲西中)
- 大内 佳奈(前田北中)
- 区P連担当副会長 佐々木 勇人(稲積小)

広報委員会

かわら版「ていね」41号、広報紙「ていね」41号の発行を担当します。

- 委員長 細川 和彦(手稲山口小)
- 矢野 淳也(稲積小) 渡部 綾香(手稲山口小)
- 松本 有香(新陵小) 武中 まゆみ(星置東小)
- 岡田 三千代(前田中央小) 山口 浩美(新陵中)
- 寺山 浩子(稲陵中) 圓山 典子(星置中)
- 区P連担当副会長 加藤 剛(手稲西小)

編集を終えて

かわら版「ていね」第41号はいかがでしたか？手稲区PTA連合会は、単Pだけではできない様々な活動を考えています。今年度はウィズコロナ、感染防止を考えながら少しずつ単P活動も正常化しつつの年となると思います。区P連でも、『共育「共に育つ」』のもと活動を進めていきたいと思ひます。そんな時こそお互いの交流を深め、子ども一人ひとりの健やかな成長を願ひ、活動の輪を広げ、深められるよう活動していきまひす。

